

La célébration de Noël

Ce mardi 17 décembre, à 9h, toutes les classes de l'école se sont retrouvées à l'église Saint-François de Louvain-la-Neuve pour la célébration de Noël.

Comme tous les matins, nous sommes montés dans notre classe. Ensuite, nous sommes allés chercher les élèves de deuxième maternelle pour leur donner la main et les conduire à l'église.

Une fois arrivés à l'église, chaque classe s'est assise à l'endroit qui lui était indiqué.

Des élèves musiciens ont introduit la célébration par un morceau de musique ou un chant. Le Père Sébastien nous a accueillis dans son église.

Ensuite, il y a eu une petite saynète racontant la « Folle nuit du petit Jésus ». Le directeur tenait le rôle de l'aubergiste et semblait avoir beaucoup de mal à dormir. Un élève de chaque classe jouait également un rôle. Et cette année, le petit Jésus était joué par Alix, le bébé de Charline en P5.

Après des chants, des intentions, des prières, une danse par les élèves de P6 Nathalie, nous avons applaudi chaleureusement avant de retourner à l'école.

Merci aux acteurs et à tous ceux qui ont participé à cette célébration.

Les élèves de P3 Marie